Protokolleintrag vom 13.11.2002

2002/415

Postulat von Robert Schönbächler (CVP) und Hans Diem (CVP) vom 23.10.2002: Regionalwache Aussersihl, Verlegung ins Amtshaus Helvetiaplatz

Robert Schönbächler (CVP)begründet das Postulat (vergleiche Protokoll-Nr. 681/2002).

Die Vorsteherin des Hochbaudepartementes erklärt namens des Stadtrates das Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen.

Beatrice Reimann (SP) stellt den Ablehnungsantrag.

Das Postulat wird mit offensichtlichem Mehr a b g e l e h n t .

Mitteilung an den Stadtrat.